

siendo que Maracay no

quedó por fuera de este proceso mundial. Esta ciudad recibió dos grandes oleadas de inmigrantes, la primera de ellas durante la Segunda Guerra Mundial y durante el período post guerra y, la segunda oleada arribó a tierras venezolanas durante la década del 60'. La primera oleada estuvo compuesta por inmigrantes provenientes primordialmente de Europa, entre ellos, España, Portugal, Italia y Alemania. En tanto, a la segunda oleada la formaron países tales como El Líbano, China y Siria, siendo éstos del continente asiático. Todos estos pueblos influyeron positivamente en el desarrollo de la ciudad.

Hoy en día, la Maracay que alguna vez fue la "Ciudad Jardín" está a la espera de volver a florecer, recobrando así la modernidad y el esplendor que el Benemérito General Gómez supo darle. Actualmente, al hombre que llevó a Maracay al siglo XX, sólo se lo recuerda con una estatua ubicada en el Museo Aeronáutico, resultando éste un modo precario de brindar homenaje a quien tanto hizo por el progreso de la ciudad de Maracay. Una Maracay que, lamentablemente, el abandono hizo que ya no sea lo esplendorosa y pintoresca que alguna vez fue.



Monumento del General Gómez en el Museo Aeronáutico de Maracay.

MUNICIPIOS DEL ÁREA METROPOLITANA DE MARACAY

MARIO BRICEÑO IRAGORRY Y EL LIMÓN

Lo que se conoce como el municipio Mario Briceño Iragorry se originó sobre tierras que le pertenecían a Juan Vicente Gómez. El 11 de enero de 1960, el Procurador General de la República, Doctor Pablo Ruggieri Parra y el Doctor Ángel Márquez, ambos representando al Concejo de Giradot, le confiscaron estas tierras a Gómez, entregándolas al Ministerio de Agricultura y Cría. En el acta en la cual constó la confiscación, se definió que el área de El Limón contaba con 640 hectáreas. Actualmente, estas tierras incluyen al Barrio La Coromoto, El Limón y El Milagro.

La palabra Turma proviene del Perú. Su significado alude al tubérculo que conocemos comúnmente como papa. Al vocablo turma se le añadió el sufijo "ero" para darle una connotación masculina, además de sentido de abundancia. Como resultado, la palabra Turmero refiere a la abundancia de la papa en esas tierras.



Iglesia Nuestra Señora de Candelaria de Turmero.

El municipio foráneo del Distrito de Giradot. Años después, el 23 de octubre de 1986, toma el nombre de Municipio Mario Briceño Iragorry. Un año después, el municipio obtuvo su autonomía, motivo por el cual se comenzaron a elegir las autoridades municipales. El 5 de enero de 1990, mediante elecciones populares realizadas en el mes de diciembre de 1989, se instaló el primer Concejo Municipal.

SANTIAGO DE MARIÑO Y TURMERO

La palabra Turma proviene del Perú. Su significado alude al tubérculo que conocemos comúnmente como papa. Al vocablo turma se le añadió el sufijo "ero" para darle una connotación masculina, además de sentido de abundancia. Como resultado, la palabra Turmero refiere a la abundancia de la papa en esas tierras.

Con el término incaico Turmero se nomina a un área de tierra del estado de Aragua y a un río que lleva el mismo nombre. Éste, sirvió para abastecer a los habitantes del valle y para regar sus cultivos.

Actualmente, la localidad de Turmero, es una de las ciudades del estado de Aragua que muestra un evidente progreso y rápido crecimiento en todas sus áreas.

Existen muchas fechas de las que se habla al respecto de los comienzos del Valle de Turmero o, como también se lo conoce, la Villa de Nuestra Señora de Candelaria de Turmero. Se menciona años tales como 1530, 1534, 1584, 1593 y 1620. No obstante, en éste último año, más precisamente el día 27 de noviembre, fue cuando el presbítero Gabriel Mendoza fundó la Iglesia Nuestra Señora de La Candelaria en un poblado ya existente. Dicha fundación se llevó a cabo en cumplimiento a las órdenes dictadas por el Rey Felipe II de España. La fundación se llevó a cabo con la ayuda del Obispo Gonzalo de Angulo y, el por entonces poblado de la región, se opuso primeramente a esta nueva iglesia. Sin embargo, bajo la amenaza de excomulgación, fue que se pudo proseguir con las obras de construcción para culminarlas finalmente en el año 1622. Así también, la que fuese la fundación de Turmero, le fue atribuida a Pedro Villacastín. No obstante, nunca se pudo comprobar ni la real existencia de esta persona ni, en consecuencia, si fue él quien estuvo al frente de la fundación del poblado, ya que, no existe ningún tipo de documentación que certifique estos datos.



La ciudad de Turmero obtuvo su jerarquía como tal en el año 1814 gracias al Libertador Simón Bolívar. En 1830, Turmero fue cantón de la, por entonces, Provincia de Caracas. Junto a él también estaban las parroquias de Santa Cruz y Cagua. Más tarde, cuando se funda la provincia de Aragua, en 1848, la misma es dividida en departamentos, concibiéndose así el departamento de Mariño, cuya capital es Cagua y sus parroquias, Santa Cruz y Turmero.